

EKSPOS

Kolaborasi Polres Dan Kodim 1002/HST Gelar Mancing Mania Peringati Hari Bhayangkara ke-76

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Jul 3, 2022 - 17:04



Dandim 1002/HST bersama para Juara Lomba Mancing Mania Kapolres HST Cup

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah dan Kodim 1002/HST gelar lomba

mancing mania Kapolres Cup dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76 tahun 2022.

Mancing Mania berlangsung di Kolam pancing Kodim 1002/HST jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan.Minggu (03/07).



Mancing Mania dibuka oleh Bupati HST H. Aulia Oktafiandi, S.T, M.AppCom ditandai dengan pelepasan ikan ke kolam didampingi oleh Ketua DPRD HST H. Rahmadi, Kapolres HST AKBP Sigit Haryadi.Sik,MH, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.M.Han, Kepala Staf Kodim 1002 dan PJU Polres HST.

Dalam sambutannya Bupati HST H. Aulia Oktafiandi. S.T,M.AppCom mengatakan bahwa kegiatan mancing mania Kapolres HST Cup dalam rangka HUT Polri ke-76 merupakan suatu wujud sinergitas antara TNI polri dan aparaturnya pemerintah daerah dan sebagai wadah silaturahmi untuk meningkatkan kekompakan dan kebersamaan,”katanya

Dengan adanya acara mancing mania ini juga sebagai wujud kebersamaan dan terjalin erat nya hubungan baik antara sesama Instansi pemerintahan di daerah,”sambungnnya

Sementara itu Kapolres HST AKBP Sigit Hariyadi menyampaikan bahwa kegiatan mancing mania ini kami selenggarakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76 tahun 2022, untuk peserta mancing adalah khusus TNI-Polri (Kodim 1002/HST, Polres HST dan Yonif 621/Mtg) juga Forkompinda HST,”ucapnya

Dengan tema “Polri yang presisi mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia tangguh-Indonesia tumbuh” kami

berharap soliditas TNI-Polri selama ini tetap terjaga untuk mengayomi warga masyarakat dalam rangka tugas pengabdian kepada bangsa dan negara,'katanya.

Sedangkan Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana pada kesempatan tersebut mengatakan bahwa mancing mania kerja sama Kodim dengan Polres HST harapannya sasaran mancing ini adanya kebersamaan, guyub antara TNI-Polri, tetap solid, sinergitas dalam melaksanakan tugas kedepannya dan TNI-Polri tetap jaya,"tegasnya

Keluar sebagai juara pertama dalam lomba mancing mania Kapolres Cup adalah Ipda Siregar (Polres HST) dengan berat ikan 1,22 kilogram, juara kedua Serda Sutoyo (Kodim 1002/HST) dengan berat ikan 1,12 kilogram, Juara ketiga Syariuddin (Kejaksaan Negerai HST) dengan berat ikan 1,02 kilogram dan juara keempat Bripda Erwin (Polres HST) dengan berat ikan 0,98 kilogram, dan masing-masing pemenang mendapat Plakat dan Hadiah dari Kapolres HST.(pendim1002).